

-V-7-

Bedarfsfeststellungsbeschluss für eine kommunikative Begleitung der Strategie Klimaneutrales Köln: Entwicklung und Umsetzung einer Kommunikations- und Partizipationsstrategie

hier: Beschlussvorlage für den Ausschuss Klima, Umwelt und Grün, Vorlagen Nummer: 1953/2021

Voraussichtliche Auftragssumme: 476.000,- brutto

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich beziehe mich auf die Beschlussvorlage 1953/2021 zur Beauftragung einer externen Agentur für die Konzeption und Umsetzung einer Kommunikations- und Partizipationsstrategie. Ziel der Kommunikations- und Partizipationsstrategie ist die Information der Akteure und der Bevölkerung über die Ergebnisse und Aktivitäten des Klimarates und seiner Projektgruppen sowie die Motivation zur aktiven Teilnahme. Durch die Entwicklung von Beteiligungsformaten soll zudem der Austausch der Interessengruppen, Unternehmen und der Stadtgesellschaft unterstützt werden. Alle relevanten Unternehmen, Gruppen, Verbände, Vereine und Institutionen sollen von der Notwendigkeit klimaneutraler Prozesse überzeugt werden und Gelegenheit erhalten, daran zu partizipieren.

Die entwickelte Kommunikationsstrategie soll im Rahmen des Auftrags auch umgesetzt werden.

Über einen Zeitraum von 3 Jahren (2021 – 2024) sind somit insbesondere folgende Maßnahmen geplant:

- Entwicklung und Umsetzung einer Kommunikations- und Partizipationsstrategie
- Konzeption und Weiterentwicklung einer Marke
- Konzeption und Weiterentwicklung einer Internetpräsenz.

Im Ergebnis ist der dargestellte Bedarf plausibel und nachvollziehbar.

Zur Finanzierung der Maßnahme mit einem Gesamtvolumen von 476.000 € brutto stehen laut Beschlussvorlage die anteilig für 2021 benötigten Mittel zur Verfügung. Die darüber hinaus erforderlichen Mittel für die Jahre 2022 – 2024 sollen aus Umschichtungen des Dezernates V zur Verfügung gestellt werden.

Die Dringlichkeit ist angesichts des geplanten kurzfristigen Vergabeverfahrens nachvollziehbar. Eine Prüfung der Klimaschutztechnischen Aspekte ist laut Darstellung in der Beschlussvorlage erfolgt und darüber hinaus für die Zielerreichung der Klimaneutralität erforderlich.

Die Vorgaben der Kämmerei zur Haushaltsbewirtschaftung im Rahmen der Corona-Krise gemäß Schreiben vom 25.03.2020 wurden durch die Verwaltung geprüft und beachtet.

Mit freundlichen Grüßen

Jülich

